

ABSTRAK

Siti Anisa: Pengaruh Gross Profit Margin (GPM) dan Fixed Asset Turnover (FATO) Terhadap Net Profit Margin (NPM) pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. Periode 2010-2019)

Penelitian ini di latar belakang oleh salah satu cara untuk mengukur keberhasilan atau tidaknya manajemen suatu perusahaan adalah dengan melihat laba yang diperoleh perusahaan untuk meningkatkan kinerja yang telah dicapai. Perolehan laba yang besar dapat dicapai, dengan catatan pihak manajemen mampu mengelola dan meminimalisir biaya yang akan keluar selama kegiatan operasional berlangsung. Permasalahan muncul ketika pihak perusahaan telah meningkatkan kinerja tetapi jumlah laba yang diperoleh rendah ataupun sebaliknya, seperti terjadi pada beberapa periode di PT. Indofood Sukses Makmur Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh Gross Profit Margin (GPM) terhadap Net Profit Margin (NPM), untuk mengetahui Pengaruh Fixed Asset Turnover (FATO) terhadap Net Profit Margin (NPM), dan untuk mengetahui pengaruh Gross Profit Margin (GPM), dan Fixed Asset Turnover (FATO) terhadap Net Profit Margin (NPM).

Kerangka berpikir yang digunakan pada penelitian ini mengacu pada teori ketika Gross Profit Margin (GPM) dan Fixed Asset Turnover (FATO) meningkat, maka Net Profit Margin (NPM) akan semakin meningkat.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan publikasi PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2010-2019. Teknik analisis yang digunakan adalah dengan analisis regresi sederhana dan regresi berganda, kolerasi dan kolerasi berganda, koefisien determinasi, serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Gross Profit Margin (GPM) berpengaruh signifikan terhadap Net Profit Margin (NPM), hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,540%. Secara parsial Fixed Asset Turnover (FATO) tidak berpengaruh signifikan terhadap Net Profit Margin (NPM), hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,8%. Kemudian secara simultan Gross Profit Margin (GPM) dan Fixed Asset Turnover (FATO) berpengaruh signifikan terhadap Net Profit Margin (GPM), hal ini ditunjukkan oleh nilai koefisien determinasi sebesar 72,8% pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk.

Kata Kunci: Gross Profit Margin, Fixed Asset Turnover, Net Profit Margin